

# 玉野高創立80周年回顧展

玉高の伝統、一堂に一。今年、創立80周年を迎えた玉野高の歩みを紹介する回顧展が、宇野の市立図書館・中央公民館ギャラリーで開かれている。懐かしい制服や写真、

校内新聞といった約300点の品々から、港まちに刻まれた、生徒たちの青春の日々がよみがえる。29日まで。（角南邦彦）

## よみがえる青春の日々



玉野高80年の歩みを伝える品が並んだ会場

29日まで開催  
図書館・公民館で  
制服や写真300点  
後8時 入場無料 午前10時～午

色あせたグレーの詰め襟学の愛称とともに変わることなし生服は、前身の旧制玉野中学く引き継がれてきた、自由で時代のもの。おなじみのグリーンのジャケットまで、ずらり並んだ歴代の制服は、時代は移っても、「タマコ」草創期の1941年に、生徒

いた学校行事だけでなく、写真是校外研修、卒業式と

明るい校風を伝える。

校誌「仁比し保（にひじほ）」や校内新聞からは、生徒たちの生の声を通して、その時の学校や地域の様子をうかがうことができる。年度ごとの卒業アルバムも並び、訪れた同窓生らが懐かしそうにページをめくっている。

展示は、記念行事の一環として同窓会が中心となつて企画した。1965年の卒業生・高橋京子さん（72）

「宇野」は「展示品を見ていると、楽しかった高校時代を昨日のことのように思い出す。巣立つて半世紀以上になるけれど、街で出会った制服姿の後輩たちがきちんとあいさつしてくれる」と、母校の良き伝統が今も受け継がれているようでもれいです」と話していた。

が校内を整地する様子を写した貴重なカットもある。モノクロ写真に刻まれた日常の中の笑顔に、充実した学校生活が表れている。

（C）山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。